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番号　 項目 要望・質問事項 補足説明 回　答　内　容
実施の
可否

実施可能
な時期の
目安

実施の可否・実施
可能な時期の目
安に関する補足
説明

1 ちょこバスについて
市民の利用状況にあった経路・運用な
るよう見直してほしい

バス（西武・都営）が走らない所に重点的に
バス停を設置するとか、ちょこバスを廃止し
てその費用をタクシー券として全市民に配
布するなど

　ちょこバスは、公共交通空白地域の解消を図るため、既存の路線バスでは対応
しきれない地域を中心に駅や主要な公共公益施設との接続を考慮したルートを
運行しております。従いまして、路線バスが走らない所に重点的にバス停留所を
設置しております。
　また、ちょこバスは、市内公共交通網における貴重な交通インフラとして維持し
ていくべきものであり、ちょこバスを廃止することは考えておりません。

不可

2 健診について
がん検診を抽選ではなく、全員受診で
きるようにしてほしい

　がん検診につきましては、検診車による集団検診(胃がん・肺がん・乳がん）にお
いて、検診車の稼働日の追加が困難な場合、対応可能な人数を上限として、抽
選方式による受診をお願いしているところであります。今後におきまして、対象者
のうち希望する方全員が受診していただけるよう引き続き努めてまいります。

不可

　検診車の稼働
日の追加が可能
な場合は、希望
する方全てに健
診受診票を送付
しています。

3 健診について
子宮頸がんの予防接種の受診票を全
員に送付してほしい

　子宮頸がんの予防接種につきましては、国により積極定勧奨が中止されていた
ことから、予診票の送付は行っておりませんでした。ここで、国は積極的勧奨の差
し控えを中止することとしましたので、今後国の通知に基づき令和4年4月頃を目
途に、対象者の方へ予診票の送付を予定しております。詳細が確定次第、市報
等でお知らせしてまいります。

可 次年度内
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